

N°2022/304

Nouméa, le 18 novembre 2022

JOURNÉE INTERNATIONALE POUR L'ÉLIMINATION DES VIOLENCES À L'ÉGARD DES FEMMES À L'ESPACE MUNICIPAL DE TUBAND VENDREDI 25 NOVEMBRE DE 9H A 19H

À l'occasion de la journée internationale pour l'élimination des violences à l'égard des femmes le 25 novembre, la ville de Nouméa organise avec les habitantes des quartiers de la commune une journée d'échanges et de partage à l'Espace municipal de Tuband.

Cette journée vise à sensibiliser le public, à l'informer et à ouvrir le débat autour de deux thématiques : les violences psychologiques et le cyber harcèlement.

Les participants sont invités à se vêtir en orange, la couleur symbole de cette journée internationale.

PROGRAMME

- **9h** : accueil du public
- **de 10h à 12h** : stands partenaires (dispositif d'aide aux victimes, CP2S, Croix rouge...), ateliers multimédia, exposition photos, tressage, teinture sur tissu, chamboule tout etc.
- **de 10h à 11h30** : débat sur le cyber harcèlement
- **de 12h à 13h30** : repas partagé. Chacun apporte un plat qui sera mis en commun.
- **de 13h30 à 16h30** : stands partenaires (Cœurs d'âmes, croix rouge...), ateliers fabrication de portes clés, shooting photos, danses, slam, tressage, produits cosmétiques...
- **de 16h30 à 18h30** : débat sur les violences psychologiques
- **19h** : fin de la journée

INFORMATIONS PRATIQUES

*Vendredi 25 novembre de 9h à 19h à l'Espace Municipal de Tuband, 10 rue Pascal-Sihazé
Entrée est libre et gratuite.
Une navette est prévue au départ des espaces municipaux à 8h.
Renseignements au 27 07 02*